

コロナワクチン接種 順調に 6月29日までにおよそ7800回

南会津町の新型コロナウイルスワクチンの集団接種は5月30日から始まり、接種が進んでいます。集団接種は田島体育館、館岩会館、伊南保険センター、南郷総合センターの4か所で行われています。田島体育館や伊南保険センターでは大幅に接種枠を追加しました。各集団接種会場では問診を行う医師が1人の場合1時間で20人、医師が2人の場合1時間で40人が接種します。

6月6日、田島体育館で13:30から14:30の接種者予約者は40人。玄関で検温し、入場。時間まで待ちます。殆どの方が受け時間前に会場に訪れました。受付で予診票と、個人が確認できる書類を確認し予診票確認のブースへ移動します。受付開始からおおよそ30分で問診のブースへ移動しました。各ブースの担当者が予診票の確認を丁寧に行います。確認後、接種場所へ移動し接種。接種券を貼る担当者も緊張気味に作業を行っていました。接種後は15分間様子を見る為静かに待ちます。13時30分からの40人の予約者は一人のキャンセルも無く、100%が接種しました。

接種を受けた渡部さん(女性)は「1回目終わったなー、気持ちが和らぎました」と話してくれました。

各会場、体調不良などでキャンセルが出た分は医療従事者などが接種を受け、ワクチンを無駄にすることは無く接種しているそうです。

南会津町では6月29日まで、およそ7800回接種が行われました。これは1回目、2回目を合わせた回数で、人数とは違いますが接種は予定通り順調に進んでいます。

町では6月10日、65歳以上で8月以降の予約者へ繰り上げのお知らせをしています。



接種繰上げのお知らせ

65歳以上の方の新型コロナウイルスワクチンの接種について、当初8月中旬までに接種を完了する計画としていましたが、国の要請を受け、7月末までに2回目の接種を完了することといたしました。

つきましては、現在、2回目の接種予約が8月以降となっている方を対象に予約の繰上(前倒し)をご案内いたします。

6月10日更新HPより

田んぼの学校 伊南小学校で

福島県では、食や命、自然環境の大切さを、地域の農村で学んでもらおうと、たんぼの学校を実施しています。伊南小学校では、毎年、田んぼの学校で米作りや生き物調査などを行っています。

5月31日には5年生6人が田植えを行い、6月21日に田圃の雑草取りや、生き物調査を行いました。田んぼは雑草が多く生えていました。伊南夢クラブが取り組むカエルの学校校長の馬場一久さんが田車での雑草取りを指導。草をからめてとりました。

生き物調査はアクアマリンふくしまの春本さんの指導で近くの堀で行いました。今年はイモリが多く児童らは驚きながら捕まえていました。春本さんは、「みんなが大人になってもこの自然が残っているよう守って欲しい」話していました。



イモリの多さに驚く

カエルは予想通り?多い

駒止湿原

5年ぶりに南会津町針生側のアクセス道路が開通し自由に出入できるようになりました。6月下旬からはヒオウギアヤメやニッコウキスゲが咲いています。ニッコウキスゲは7月上旬まで楽しむことができます。



6月29日
大谷地出口付近



6月26日撮影

予定

- 7月4日 13:30南会津町青少年の主張大会
御蔵入交流館
(入場できます。係りの指示に従ってください。)
- 7月4日 高清水公園(ひめさゆり群生地)開園4日まで
- 7月7日 田島祇園祭注連縄はり(党屋組のみ)
七夕
- 7月22日 田島祇園祭例大祭
田島保育園太鼓披露(無観客)
- 22,23日 夕方 屋台歌舞伎上演 2屋台ずつ
(屋台運行はありません。止めた屋台上で上演)

田島祇園祭の行事は関係者のみの無観客となる予定です。CATVでは取材を行います。放送・youtube発信情報については今後のCATV放送でお知らせします。

親子で体験

6月12日、田島カトリック暁の星幼稚園で、父の日にちなんで親子遊ぶ行事。親子で遊ぼう会が行われました。親子は各ブースで、ストローや本物の植物イタドリを使った笛、手形とり、ペットボトルでのロケットづくりなどで楽しみました。お父さんらは最後にプレゼントをもらい感激しました。

